

MUZOO

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Début du déménagement pour MUZOO

En novembre 2018, le Conseil général approuvait une demande de crédit pour la réalisation du projet IZoo18 donnant naissance, en 2021, à MUZOO. Mercredi et jeudi, l'institution de la Métropole horlogère remportait une nouvelle victoire d'étape en investissant ses nouveaux locaux administratifs et en déplaçant les premières pièces de sa collection vers l'Ancien-Stand, transformant, d'un coup, ce vénérable bâtiment en musée !

À ce jour, si les travaux autour de la future exposition sont en cours et que la date d'inauguration reste à confirmer, les travaux architecturaux sont presque terminés.

Ainsi, les 23 et 24 février, un nouveau pas décisif vient d'être franchi avec le déménagement de l'administration au Replat du Dahu 1. Toute l'équipe est maintenant réunie dans ses nouveaux locaux.

Dans la foulée du déménagement des bureaux, plusieurs spécimens des collections ont également investi les lieux et c'est avec une grande émotion que le Conseiller communal en charge de la culture, l'équipe de MUZOO et les passants ont assisté au "vol" du rhinocéros. Celui-ci est entré dans le bâtiment par une fenêtre, suivi du buffle et de quelques autres animaux !



La Chaux-de-Fonds, le 25 février 2022